

## ABSTRAK

Sari Rahmadani. 2017. *Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Snowball Throwing Untuk Meningkatkan Kualitas Belajar Matematika Pada Siswa Kelas IX.A SMP Tridharma MKGR Makassar*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dra. Hastuty Musa, M.Si dan Pembimbing II Haerul Syam, S.Pd., M.Pd.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*Classroom Action Research*) yang bertujuan meningkatkan kualitas belajar matematika melalui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *Snowball Throwing* pada siswa kelas IX.A SMP Tridharma MKGR Makassar tahun ajaran 2017/2018. Subjek penelitian adalah siswa kelas IX.A sebanyak 31 orang yang terdiri 17 orang siswa laki-laki dan 14 orang siswa perempuan. Instrument yang digunakan pada penelitian ini adalah tes untuk melihat hasil belajar siswa, lembar observasi untuk mengamati aktivitas siswa selama pembelajaran berlangsung, lembar observasi keterlaksanaan pembelajaran untuk mengamati kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran, serta lembar angket untuk mengetahui respons siswa terhadap pembelajaran melalui penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *Snowball Throwing*. Penelitian dilaksanakan selama dua siklus. Siklus I berlangsung 4 kali pertemuan dan Siklus II selama 4 kali pertemuan, termasuk tes siklus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Ketuntasan hasil belajar secara individual dari 31 siswa atau memenuhi Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) pada siklus I hanya 19 siswa atau 61 % dan nilai rata-ratanya berada pada kategori rendah. Sedangkan pada Siklus II terdapat 27 siswa atau 87 % telah memenuhi kriteria ketuntasan klasikal serta nilai rata-rata berada pada kategori tinggi, (2) Aktivitas siswa mengalami peningkatan dari setiap aspek selama proses pembelajaran berlangsung. (3) rata-rata keterlaksanaan pembelajaran yaitu 3,79 dan ini berada pada kategori terlaksana baik. (4) angket respons siswa menunjukkan bahwa respons siswa terhadap model kooperatif tipe *Snowball Throwing* yaitu 87,6 % merespon positif. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *Snowball Throwing* dapat meningkatkan kualitas belajar matematika pada siswa kelas IX.A SMP Tridharma MKGR Makassar.

**Kata Kunci:** *Kualitas Belajar, Pembelajaran melalui penerapan model kooperatif tipe Snowball Throwing*